

aus unserem Archiv vom 21. September 2011

Arne Rössel neuer IHK- Hauptgeschäftsführer in Koblenz

Nach gut elf Jahren an der Spitze der Industrie- und Handelskammer Trier wird der IHK-Hauptgeschäftsführer Arne Rössel (46) zum 1. April 2012 die Kammer verlassen. Rössel hatte sich auf das Amt des IHK-Hauptgeschäftsführers in Koblenz beworben und wurde gerade von der Koblenzer Vollversammlung gewählt.

Der Präsident der IHK Trier, Peter Adrian, lässt seinen langjährigen Hauptgeschäftsführer mit einem lachenden und einem weinenden Auge ziehen, wie er dem TV sagte: „Wir wissen, dass wir einen sehr guten Hauptgeschäftsführer verlieren, aber gleichzeitig können wir sicher auch die Zusammenarbeit mit der Kammer Koblenz in Zukunft stärken.“

Ende des Jahres möchte Adrian der Trierer Vollversammlung mögliche Kandidaten für die Rössel-Nachfolge präsentieren. „Wir werden die Stelle über den Deutsche Industrie und Handelskammertag bundesweit ausschreiben.“ Aber auch Kandidaten aus der Kammer oder der Region, die sich für das Amt berufen fühlten, hätten Chancen, sagte Adrian.

Die Industrie- und Handelskammer Koblenz ist mit etwa 90.000 Mitgliedsbetrieben fast drei Mal so groß wie die Trierer IHK mit ihren 30.000 Mitgliedsbetrieben.